



LE MOUVEMENT SE DURCIT

Au lendemain de la journée de grève du 3 avril, l'intersyndicale AF a été reçue par le DRH Gilles Gateau et s'est à nouveau réunie pour définir les modalités de la suite du mouvement.

Ce qu'il faut retenir :

Aucune volonté de la direction d'Air France pour sortir du conflit : **même si cette dernière reconnaît que les 4 jours de grève sont « significatifs » pour l'entreprise, ses clients et ses résultats**; nos dirigeants refusent la possibilité de « redistribuer davantage sans mettre en péril les projets de croissance qui supposent de concentrer beaucoup de ressources pour l'investissement ».

Ce qui veut dire si l'on traduit : pas de fric pour les salariés d'Air France qui doivent financer les projets du Groupe qui se feront en dehors de la maison mère !

Conformément à ses agissements habituels, la direction cherche parallèlement à faire croire à un essoufflement de la participation et à minorer les impacts de cette grève unitaire des PNC, PNT et PS.

C'est pourtant pas moins de 233 vols qui ont été directement impactés ce mardi 3 avril, soit annulés, soit affrétés....



TOUS EN GRÈVE AVRIL 2018

DIMANCHE	LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI	SAMEDI
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	1	2	3	4	5

Nous sommes bien loin des chiffres diffusés par l'entreprise et relayés par une presse qui survit à coût de subventions de l'État et dont Air France est le meilleur client.

Les services du planning PNC qui ont également débrayé par plages confirment une forte participation PNC et une désorganisation importante de l'activité au-delà même des jours de grèves !!!

La participation est là, forte et suivie et la détermination de l'Intersyndicale AF reste intacte.

A l'issue de la réunion de l'intersyndicale AF, 4 nouvelles dates supplémentaires viennent d'être arrêtées.

LES PROCHAINES JOURNÉES DE GREVE PREVUES SONT LES 7, 10-11, 17-18, 23-24 AVRIL

Nous comptons sur la mobilisation de tous pour que la direction finisse par comprendre qu'il est temps de cesser de mépriser ses salariés, posture ridicule qui coûte bien plus cher à Air France que la récompense des efforts que nous avons tous faits ces dernières années.

Merci pour votre participation, continuons cette forte mobilisation. Notre force c'est votre mobilisation.